

Donato: nos duele tu partida, pero seguiremos buscando

Por: Tlachinollan. 04/06/2025

Las madres y padres de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa a más de diez años de la desaparición de nuestros hijos seguimos de pie en la lucha hasta encontrar a nuestros hijos.

Esta vez con profundo pesar damos a conocer el lamentable fallecimiento de nuestro compañero Donato Abarca Beltrán, padre de Luis Ángel Abarca Carrillo, uno de los 43 estudiantes desaparecido el 26 de septiembre de 2014.

Esta mañana perdió la vida a consecuencia de un paro respiratorio como consecuencia de una embolia que padecía. Era originario de la comunidad de San Antonio, municipio de Cuautepec, Guerrero.

Con su esposa Metodia Carrillo procrearon nueve hijos, Luis Ángel es el octavo, el más querido de don Donato. Cuando partió a la Normal de Ayotzinapa se quedó triste, pero dijo que ni modo, era mejor que se fuera a estudiar, con la voz quebrada y los ojos húmedos por el llanto le dijo: “hijo, vete a estudiar para que seas un profesor, porque aquí la vida en el campo es muy difícil, no quiero que sufras como yo”, esa fue la última vez que lo vio. Cuando se enteró de su desaparición, Donato ya no fue el mismo, la tristeza lo consumía y se refugió en el trabajo del campo, mientras su esposa Metodia y sus hijos se fueron a la lucha por la presentación con vida de Luis Ángel y sus compañeros normalistas. Pronto enfermó y cada día su salud se fue mermando.

Nuestro compañero Donato partió de este mundo sin saber el paradero de su hijo, se fue con el alma apesadumbrada. Desde aquí te decimos: ve tranquilo compañero, aligera tus cargas que aquí quedamos en pie de lucha y no descansaremos hasta encontrar verdad y justicia, hasta que los culpables paguen por este crimen atroz, hasta que demos con el paradero de tu querido hijo Luis Ángel y sus compañeros.

Allá donde vas, estamos seguros, encontrarás a Minerva Bello, Bernardo Campos, Ezequiel Mora y Saúl Bruno, que también hace rato partieron sin saber de sus hijos, estrecha su mano y diles que aquí seguimos y seguiremos y no claudicaremos, hasta saber la verdad.

Un padre más que se nos adelanta sin tener verdad ni justicia. La incertidumbre de la desaparición de un hijo cala en lo más hondo del alma y más duele saber que nuestros compañeros parten sin que las investigaciones avancen.

Todos los gobiernos nos han fallado y nos han golpeado, no ha bastado el dolor que sentimos, se empeñan en tratarnos como disidentes políticos, de cerrarnos la puerta de la justicia.

Hasta ahora la presidenta Claudia Sheinbaum avanza por buen camino en el caso, esperamos que no nos dé la espalda a la vuelta de la esquina. Que no nos cierre las puertas de la justicia tope quien tope.

¡Honor y gloria a nuestro compañero Donato Abarca Beltrán!

Atentamente

Comité de madres y padres de los 43

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Tlachinollan

Fecha de creación

2025/06/04